

Pensionnaires.	Nombre.	Montant.
Pensionnaires, 1812-1815.....	46	3,590
“ invasion fénelienne.....	23	3,367
“ insurrection de 1885.....	123	21,863
Crédit annuel aux vétérans de 1812.....	104	3,120
Total.....	296	31,940

773. En outre des gratifications qui ont été payées en 1887 et 1888, une somme additionnelle de \$529 a été payée à 2 personnes qui ont fait des demandes en 1889, soit un total de \$68,861 payées de cette manière à 240 personnes. Gratifications.

2ME PARTIE.

POLICE À CHEVAL DU NORD-OUEST.

774. L'acte 36 Vic., c. 35 (1873) autorise l'organisation d'un corps de police à cheval pour le maintien de la paix et de l'ordre dans les Territoires du Nord-Ouest, le nombre d'hommes étant limité à 300. Dans l'automne de la même année, un corps composé de 190 hommes fut organisé. Des actes subséquents ont amendé les dispositions premières de diverses manières et le nombre d'hommes est maintenant limité à 1,000. Au 30 novembre, 1889, la force du corps était comme suit : 1 commissaire, 1 assistant commissaire, 11 surintendants, 32 inspecteurs, 6 chirurgiens, 2 médecins vétérinaires, 178 sous officiers et 807 constables, soit un total de 1,038. Il y avait aussi 894 chevaux évalués à \$150,000 et 24 bidets et mules. Il y a 9 divisions à part du dépôt et ces divisions sont subdivisées en 58 stations. Organisation de la police à cheval, T.N.O.

775. Le devoir du corps tel que défini par l'acte du parlement est— Devoirs du corps.

1. Le maintien de la paix, la prévention du crime et l'appréhension des criminels.